



Marcela Guerra representará a México en el Foro de la ONU sobre desarrollo sostenible



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, participará en el Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible de la ONU en Nueva York, abordando temas cruciales como acción climática y gobernanza.

El próximo 16 de julio, Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, representará al Congreso de México en el Foro Parlamentario del Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible (HLPF) de la ONU en Nueva York. Este evento, convocado por la Unión Interparlamentaria (UIP), se centrará en los desafíos de gobernanza y acción climática, con especial énfasis en el papel de los parlamentos para promover la paz, la justicia y las instituciones sólidas, así como la lucha contra el cambio climático.

El Foro Parlamentario, organizado por la UIP, busca supervisar la acción gubernamental en el cumplimiento de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Guerra Castillo destacó que en la Cámara de Diputados se trabaja desde 2019 en un Grupo de Trabajo para el cumplimiento de la Agenda 2030, que ha logrado 195 decretos publicados en el Diario Oficial de la Federación, atendiendo diversos temas de la Agenda.

El evento se centrará en los ODS 16 y 13, que abordan la paz, la justicia, las instituciones sólidas y el cambio climático. Guerra Castillo explicó que la gobernanza es crucial para reducir la pobreza y la desigualdad, mejorando la confianza en las instituciones y su capacidad para satisfacer las necesidades de la población de manera equitativa. Por otro lado, el cambio climático es una amenaza global que afecta desproporcionadamente a las naciones en desarrollo, mientras que los países desarrollados son responsables de la mayoría de las emisiones de gases de efecto invernadero.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Maya
COMUNICACIÓN

15/07/2024

LEGISLATIVO

La diputada subrayó la necesidad de financiación para la adaptabilidad de las regiones más vulnerables, especialmente frente a fenómenos climáticos extremos como huracanes, inundaciones y sequías. “El aumento de la temperatura y del nivel del mar, tormentas más intensas, huracanes devastadores como Otis, Alberto, Orlene, Hilary, por mencionar los más recientes, hacen indispensable contar con la financiación para la adaptabilidad de las regiones más vulnerables”, apuntó Guerra Castillo.

La UIP trabaja para mejorar la representación de mujeres, jóvenes y minorías en los parlamentos, fortaleciendo las capacidades legislativas y asistiendo a los parlamentos en la mejora de su supervisión y desempeño. Este enfoque inclusivo es esencial para abordar los déficits de gobernanza y promover una acción climática efectiva.

<https://mayacomunicacion.com.mx/marcela-guerra-representara-a-mexico-en-el-foro-de-la-onu-sobre-desarrollo-sostenible/>